

《单词百科:overheating是什么意思?overheating怎么发音?overheating的解释和用法》

英语单词overheating是什么意思?overheating怎么读?overheating怎么发音?简答网为您整理了overheating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



overheating怎么读

overheating的读音:[, ə ʊ v ə 'hi:t ɪ ŋ]

overheating的意思

1、v.使过热, 变得过热(overheat的现在分词);

overheating的近义词

1、heat v.把…加热;

2、**hotness** n.暑热, 热烈, 热心;热感;

3、**stickiness** n.粘性, 胶粘;滞性;

4、**warmth** n.温暖;暖和;热情;友情

overheating的双语例句

1、Herein, the author analyzes the overheating of superheater and forward counter-measures.

文中对锅炉启动时过热器超温现象加以分析研究,提出对策.

2、Agency officials said Dell had received six reports of batteries overheating.

代理商官员说戴尔已经收到六份电池过热的报告.

3、The engine was overheating and the car was not handling well.

发动机过热, 车子不好操纵.

4、Answer: the counter anti-fever and overheating due to lighting.

回答: 防 柜台里因射灯发热而过热.

5、The inflation numbers probably understate the degree of overheating.

通胀数据可能还不足说明经济过热的程度.

6、The current in the motor increases, and the result is overheating.

马达的电流增加, 于是其结果就是过热.

7、The danger of accidentally overheating the infant thus is present.

婴儿有出现过热的危险.

8、It has been clear for months that Vietnam's economy is overheating.

越南的经济确实有几个月非常过热.

9、The consequence is accelerated material fatigue due to overheating.

其结果是因过热加速了材料的疲劳.

10、The engine is overheating.

发动机过热了。

11、The component classification of the overheating protection and temperature measurement was introduced.

介绍了电动机过热保护及测温元件的分类.

12、Protective structure for overheating, usable in anti explosive sites.

具有过热保护装置, 可用于防爆性场合.

13、The private sector is increasing its spending so sharply that the economy is overheating.

私营企业的开支急剧增长造成经济发展过热。

14、The principal themes of China bears are-investment and overheating.

看空中国人士的主要论调是过度投资和经济过热.

15、In an electric motor, overheating causes deterioration of the insulation.

在电动机中, 过热使绝缘能力降低.

以上是简答网为您整理的overheating怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于overheating的用法、overheating的释义、overheating的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/overheating>